

13 de septiembre del 2024

Prot. N. 2024-0543 AB A

Estimada comunidad de Wellspring Catholic Academy of St. Bernadette:

Con gran pesar, le escribimos para informarle sobre la difícil decisión con respecto al cierre de la academia católica Wellspring of St. Bernadette, a partir del 20 de diciembre.

Nuestro compromiso con el bienestar de la educación católica en la arquidiócesis de Denver se basa en tres pilares esenciales: identidad católica, vitalidad educativa y estabilidad financiera. Muchas de nuestras escuelas continúan prosperando al ejemplificar estos pilares, contribuyendo positivamente a sus comunidades y brindando una base sólida para sus estudiantes. Sin embargo, no todas las áreas están experimentando la misma vitalidad. Donde no existe esta expansión, se hacen decisiones necesarias y difíciles para garantizar la sostenibilidad general de nuestra misión educativa.

La matrícula de Wellspring ha seguido estando por debajo de las cifras proyectadas, con solo 70 estudiantes en total este año y solo unos pocos estudiantes en algunas clases. La disminución en la matrícula se puede ver en todo el estado, con 21 escuelas del condado de Jefferson y seis escuelas chárter de Denver que han cerrado desde 2021, citando una baja matrícula; Las Escuelas Públicas de Denver también están considerando activamente el cierre de más escuelas. Un estudio de Meitler, encargado por la arquidiócesis y presentado en 2021, confirmó las tendencias negativas en la matrícula en todo el estado, debido a una disminución en la cantidad de estudiantes de Colorado. Cuando las clases están severamente inhabitadas, no es posible cumplir con el pilar de vitalidad educativa de una escuela católica saludable.

Además, la escuela ha operado con un déficit significativo durante muchos años. Incluso con el generoso apoyo de la comunidad parroquial, la propia parroquia y generosos donantes, además de la arquidiócesis, el apoyo financiero necesario para mantener las operaciones ha demostrado ser insostenible. Al ritmo actual, la escuela no podría compensar a los maestros durante el semestre de primavera. Como tal, con el apoyo del párroco, el consejo de finanzas parroquial indicó que ya no es factible que la parroquia apoye a Wellspring.

Teniendo en cuenta todos estos factores, la necesidad de consolidar las escuelas para preservar la vitalidad educativa y la estabilidad financiera se ha hecho evidente en toda la arquidiócesis. Como tal, se decidió cerrar la escuela, a partir del 20 de diciembre. Además, Guardian Angels Catholic School en Denver dejarán de funcionar al cierre del año escolar, y la preparatoria Bishop Machebeuf se asociará con la preparatoria St. John Paul the Great, a partir del inicio del año escolar 2025-2026.

Felicitemos a la facultad y al personal de Wellspring por abrir sus puertas a todos, especialmente a los estudiantes excepcionales con discapacidades graves y a aquellos con medios económicos modestos. Su tremendo y heroico trabajo para incluir a más hijos de Dios no ha pasado desapercibido, y renovamos nuestro compromiso con este trabajo. El Departamento de Servicios de Apoyo al Estudiante se pondrá a disposición para acompañar a los estudiantes excepcionales a través de esta difícil transición. Para aquellos estudiantes con becas Seeds of Hope, ACE o Schmitz, la Oficina de Escuelas Católicas está trabajando activamente para garantizar que las becas de los estudiantes se transfieran a su próxima

escuela católica. La arquidiócesis también se compromete a ayudar al personal de Wellspring a encontrar nuevos roles dentro de nuestras escuelas católicas.

Confiamos en que las diversas escuelas primarias católicas cercanas, algunas de las cuales están a solo tres millas de distancia, brindarán entornos acogedores, programas sólidos y una formación humana fiel para los estudiantes de Wellspring. Para ayudarlo en su búsqueda de una nueva escuela católica cercana, la Oficina de Escuelas Católicas ha creado paquetes disponibles en inglés y español. La arquidiócesis también ha solicitado que, independientemente de la nueva escuela católica arquidiocesana que elija su familia, se respete la tarifa de matrícula en Wellspring hasta el final del año académico 2024-2025.

Por último, nos gustaría agradecer a Wellspring y Avery Coats por su trabajo en la demanda contra el estado de Colorado para garantizar que todas las familias tengan acceso a la educación preescolar universal. Debido a las cuestiones constitucionales planteadas y a los demandantes adicionales, la demanda continuará.

Sabemos que esta noticia es desafiante y genera muchas emociones. Aunque es una decisión difícil, creemos que es necesaria para garantizar la futura solidez y viabilidad de la educación católica en nuestra arquidiócesis. Tenga en cuenta que nuestro compromiso de apoyarlo a usted y nuestra misión educativa católica sigue siendo inquebrantable.

En la paz de Cristo,



Reverendísimo Samuel J. Aquila, S.T.D.

Arzobispo de Denver



Dra. Kimmery Hill

Superintendente de Escuelas Católicas
de la Arquidiócesis de Denver



Padre Joseph McLagan

Parroquia St. Bernadette